



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**

**"Pasión por
educar"**

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

DOCENTE:

MARIA CECILIA ZAMORANO

ALUMNA:

LITZI MENDEZ DOMINGUEZ

MATERIA:

ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS SERVICIOS EN ENFERMERIA

ACTIVIDAD:

ENSAYO UNIDAD II

ENSAYO DE LOS TEMAS 2.1 2.1.1, 2.1.2, 2.1.3

La planificación consiste en la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar las respuestas del paciente, identificadas en el diagnóstico de enfermería. Dentro de la planificación, se toman en cuenta la elaboración de los objetivos donde indican lo que será capaz de hacer la persona cuidada como objetivo de las acciones de enfermería y las intervenciones de enfermería, se describen la forma en que el profesional puede ayudar al paciente a conseguir los objetivos o resultados esperados.

El objetivo principal del proceso de enfermería es constituir una estructura que pueda cubrir, individualizando las necesidades del paciente, la familia y comunidad. Promover la comunicación entre los cuidadores. Dirigir los cuidados y la documentación. Crear un registro que posteriormente pueda ser usado para la evaluación, investigación y propósitos legales. Proporcionar documentación sobre las necesidades en cuidado de la salud, determinar prioridades también es una habilidad esencial del pensamiento crítico que requiere que sea capaz de decidir, qué problemas necesitan atención inmediata y cuáles pueden esperar. Qué problemas son su responsabilidad y cuáles debe referir a otro profesional.

Para un establecimiento de prioridades necesitamos identificar los problemas que tienen soluciones sencillas e iniciar las acciones apropiadas para solucionarlos, para eso se tiene que realizar una lista inicial de los problemas del paciente donde identificaremos los problemas reales o potenciales y sus causas, después de haber analizado la lista entonces seguimos con un proceso en el cual se identifican que problemas tienen y cuáles son los pacientes que se atenderán primero, antes de todo debemos comprobar si se cuenta con todos los servicios médicos, si en algún caso no se cuenta con algún servicio entonces se le notifica al médico y él realiza el siguiente movimiento que es dar aviso a médicos de otros hospitales con lo cual si cuentan con el servicio que el paciente necesita. Otro punto importante es acerca del registro del paciente a la hora de ingresar, el registro está a responsabilidad de las enfermeras ya que ellas son las que realizan el plan de cuidado de algunos pacientes en este caso no todos los pacientes necesitan tener anotado un plan de cuidado.

Nosotros como enfermeros tenemos que centrarnos bien en los resultados del paciente, ya que el propósito de este objetivo es llevar con éxito el plan de cuidados para obtener los resultados que nosotros queremos hacia al paciente y en las intervenciones lo que buscamos en ellos es controlar y reducir los riesgos del estado de salud y promover un bienestar físico, tanto psicológico como espiritual , Así como también están las Intervenciones de cuidados directos las cuales son Acciones realizadas mediante interacción directa con los pacientes ,y cuidados indirectos que son Acciones realizadas lejos del cliente, pero en beneficio de un grupo de pacientes y Estas acciones se dirigen al manejo del entorno de cuidados de la salud y la promoción de la colaboración multidisciplinaria . Los planes de cuidado debemos Detectar cambios en el estado de salud del paciente que puedan contraindicar seguir con el plan y Reconocer qué problemas no están cubiertos por el plan y buscar otras vías para abordarlos.

Dentro del servicio de enfermería existe un proceso por medio del cual se distribuye el trabajo por tareas, logrando cierta especialización por departamento que permite obtener mejores resultados y ganancias en productividad, logrando de esta manera una departamentalización eficiente, sus objetivos de la departamentalización es Facilita la supervisión y control por parte de los jefes , también Permite el desarrollo de atribuciones específicas en un mismo nivel de la empresa, da a Conocer y entender la división adecuada de las funciones de la empresa , Reducir y concretar las tareas asignadas a cada trabajador, para que la lleven a cabo de manera más eficiente.

Para nosotros el plan de trabajo es una herramienta muy útil ya que nos permite administrar y planificar los conocimientos y desarrollar algún proyecto, para poder desarrollar nuestro proyecto necesitamos de los recursos disponibles, dividimos la responsabilidad entre todos, obtener el monto de gastos, y siempre se debe de revisar el plan para verificar si se cumple con los objetivos deseados.

Por último el diagnostico situacional donde el conocimiento es aproximado a las diversas problemáticas de una población, a partir de la identificación e interpretación de los factores que determinan la situación y un análisis de las perspectivas junto con una evaluación de la misma. El propósito es identificar los problemas y tener los recursos disponibles para prevenir y controlar el problema.

Llego a la conclusión que para tener una elaboración dentro del área de enfermería se necesitan de planeación, estrategias y sobre todo llegar al objetivo deseado, ya que el

propósito es encontrar el problema para después obtener los buenos resultados de un cuidado de enfermera hacia el paciente y comunidad en general.

BIBLIOGRAFIA:

<http://aprendeenlinea.udea.edu.co/lms/moodle/mod/page/view.php?id=61952>

<https://www.webyempresas.com/departamentalizacion/>

<https://www.significados.com/plan-de-trabajo/>

http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/pasm_cap4.pdf